
Umstieg von Kombi auf SUV - schon jemand bereut?
Beitrag von „Sittingbull“ vom 25. Februar 2007 um 10:36

Hallo elkam,

ich bin auch Anfang 2004 vom MB E320 CDI Kombi auf den Dicken umgestigen und habe es nie
bereut. Die Ausmasse beider Fahrzeuge sind in etwa gleich, der Kofferaum im Kombi zwar
größer, dafür hat man die bessere Übersicht. Ein Nachteil der SUV läßt sich allerdings nicht
verleugnen: der wesentlich höhere Spritverbrauch, das macht eben das Gewicht und der
Luftwiderstand. Das Fahrverhalten hängt von den jeweilgen PKW ab und sollte hier nicht zum
Vergleich der Grundtypen herangezogen werden.

Mein alter T. hatte die Luftfederung, welche eher komfortabel ausgelegt ist. Der neue T. wird
diese mit dem Wankausgleich bekommen und daher ist die Strassenlage deutlich direkter und
dafür ein klein wenig sportlicher. Ich finde es schon erstaunlich, wie sich die Fahrwerke in den
letzten Jahren immer mehr zu Alleskönnern entwickeln, man muss immer weniger Kompromisse
eingehen. Gerade beim Dicken finde ich diese absolut nach meinem Geschmack.

Grüße von Stephan 
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